



« Inactuels » © ogmciel'alakran

## Théâtre du Grütli, Genève **Inactuels & Bongolatrices**

### **Inactuels**

La nouvelle création de la Compagnie L'Alakran est "Inactuels"... et propose de faire un pas de côté, regarder autrement, se mettre de biais.

Cela ne veut pas dire, ne pas être dans notre époque, mais plutôt de choisir volontairement d'être dans un état de décalage conscient.

Après "Makers" (2021), Oscar Gómez Mata et Juan Lorienté continuent leur recherche du sensible sous le sensible. Ce duo de "clowns métaphysiques" donne cette fois de l'importance à l'équilibre entre conscience et matière, entre raison et intuition comme un outil de transformation.

Ce spectacle parle de transformation: de ce que sont nos vies et de ce qu'elles pourraient être. Dans ce spectacle il y aura deux personnes sur scène.

Dans ce spectacle il y aura de l'humour.

**du 10 au 22 octobre 2023**

### **Bongolatrices**

"Bongolatrices" est un seule en scène interprété par Maguy Kalomba, une comédienne qui vit et travaille à Kinshasa. Elle donne à voir les récits de vie des personnages habitant dans le tourbillon des villes de la République Démocratique du Congo, les gens d'en-bas-en-bas, d'enfants de rue (shégus) ou de prostituées (londonniennes), la population assise, de cambistes au noir (bongolateurs), de cuisinières de rue (mamans malewa), de trafiquants d'essence frelatée (kadhafis), et la population d'en-haut-en-haut (politiciens caméléons).

Dans ce kaléidoscope de scènes, la poésie violente de l'ensemble des textes est juxtaposée à un univers sonore bruyamment joyeux, composé de musiques actuelles enregistrées à Kinshasa et d'ambiances sonores réelles, également enregistrées sur place.

**du 30 octobre au 5 novembre 2023**

Réservations : par téléphone 022 888 44 88 ou par mail [reservation@grutli.ch](mailto:reservation@grutli.ch)